



## BELVÍS DE LA JARA INAUGURADA LA ESCUELA INFANTIL

La consejera de Educación y Ciencia, **María de los Ángeles García**, ha inaugurado en Belvís de la Jara la nueva escuela infantil. García estuvo acompañada por el alcalde **José Luis Fernández** y apuntó que estas nuevas dependencias han supuesto una inversión de 434.000 euros, que ha financiado en un ochenta por ciento el Gobierno regional, y un veinte por ciento el consistorio. La nueva escuela infantil tiene autorizada 44 plazas. La consejera completó su paso por Belvís visitando las obras que se realizan en el colegio público *Fernando Jiménez de Gregorio* y el IESO *La Jara*, donde conoció las nuevas instalaciones que se han construido como ampliación de este centro, e inaugurando el Centro de Recursos y Asesoramiento a la Escuela Rural. El esfuerzo inversor de la Junta en esta localidad de la comarca de *La Jara* se concreta en 1.754.000, tanto en infraestructuras educativas como deportivas. En el IESO, la Consejería ha realizado una ampliación con un montante de 472.000 euros y en el colegio se está construyendo un gimnasio, por valor de 281.000 euros, y también un parque infantil y un ascensor.

## El Alfar EMILIO JIMÉNEZ

# La asamblea del PSOE

La *Agrupación Socialista de Talavera* ha desarrollado un asamblea de militantes para votar la gestión del Comité Local y, de paso, que el alcalde **José Francisco Rivas** informara sobre la sentencia que condena al desembolso de 54 millones de euros al consistorio. Daba la impresión que iba a ser un acto tranquilo y eso que a algunos militantes alertó que se encontrara presente **José Luis González**, el secretario de Organización de la Ejecutiva Provincial, que no suele asistir a estas convocatorias. Pero dicha tranquilidad fue rota por la intervención del ex concejal **Jerónimo Martín de Bernardo**, que argumentó que se iba a ausentar de la sala porque no iba a votar en contra de la gestión del Comité, pero tampoco deseaba que su voto contara entre los que apoyaban el trabajo de la dirección local socialista porque *"esto no es trabajo, ni nada"*. Martín de Bernardo, que rivalizó con **José Miguel Camacho** para acceder a la Secretaría General, se marchó a renglón seguido de decir estas palabras y no se esperó a que se le contestara. Hizo mutis por el foro ante el ataque de rabia que invadió al actual secretario general.

Mientras el disidente salía, escuchó decir *"vete y no vuelvas más"*, al parecer por boca del padre del vicesecretario **Miguel Perantón** y más tarde intervinieron para censurar su actitud el ex concejal **Pedro Matías Colado** y también **Carlos Gil**, uno de los tenientes de alcalde, que sorprendió a parte del auditorio. Fue una asamblea en la que se echó en falta a parte de la disidencia. No estuvo presente el ex secretario general **Isidro Flores**, que desde la presidencia de la asociación vecinal de *La Alameda* está siendo muy crítico con la actuación del equipo municipal de gobierno, ni tampoco la ex concejala **Pepita Rocamora**, que también ha entrado a formar parte de la asociación vecinal de *La Puerta de Cuartos* y no precisamente para alabar el trabajo del gabinete Rivas. Fue la única nota discordante de una asamblea que luego discurrió como la seda y en la que el alcalde expuso la difícil tesitura en la que se encuentra el Ayuntamiento ante la sentencia. No obstante, se espera un acuerdo satisfactorio.

El alcalde intentó explicar a la militancia que un político no puede abonar más por un solar que la cantidad que aconseja los técnicos, pues ahí están los casos de otros regidores municipales que han sido condenados y también hizo ver a sus compañeros de partido que siempre se buscó lo mejor para la ciudad, algo que sí ha entendido el portavoz popular Gonzalo Lago, pero que no su compañera Carmen Riobos, que, pese a que pertenecía a uno de los gobiernos locales que están inmersos en el meollo de la cuestión ha intentado echar la culpa al primer edil. IU, por ejemplo, está a favor de que el Ayuntamiento recurra la sentencia.

**J**erónimo Martín de Bernardo abandonó la sala porque no quería apoyar a un Comité Local que no ha trabajado nada según él